

私にできること

田中園中学校 一年 石川 花凪

私は田舎の地域の人との交流があり、治安の良い社会だと感じる。治安が良ことよりは犯罪が少なことが大切ではなく、街の景観がきれいでいたり、住んでいる人が安心して暮らせることが大切である。

最近、近所の関係や、騒音、臭いなどのトラブルをよく耳にあげる。せめて、それが原因で人を殺してしまった事件も聞いたことがある。私自身もたまに鬱陶しい風が聞こえていたりがあるがせいもあり気にならしく、事件になるとは考えられない。しかし、H・スカレーメントの近所の人たちの関係にむずかしい問題があるからではなじか。近所で少しでも「ヨリカ一シヨンをとつておれば、許容範囲が増え、話しながらで解決できることができると思う。

私は近所の人と「ヨリカ一シヨンをとめために」がかかる

のりとが一つある。一つ目は、会のためには必ず挨拶をすること。それは当然と思われる人もいますが、小さい頃、あまり知らない人に話しかけたりするのは苦いの緊張した。それでもいつも話しかけてくれる近所のお年寄りがいてとても嬉しかった。また、「み出つのときや登下校の時など、近所の人とあいさつをして、ヨリカ一シヨンをとつておれば、許容範囲が増え、話しながらで解決できることができると思う。

「ヨリカ一シヨンをとめるメソッド」はトラブルの解決だけではなく、顔も覚えてもらひたいと危なじいとや困ったことがある

ふとやに立つたり、守られたりする」と犯罪を防ぐことができ、街の治安が守られる。

そして、それは災害時にも役に立つと思つ。私の住んでいる町は、海拔〇㍍地帯で、最近の異常気象もあり、緊急事態時の対応がとても重要である。そんな時こそ、近所の人と助け合い、協力することが大切だ。

若い私たちに何ができるのか、自分の住んでいる町に愛着をもち、積極的に町に溶けこめるよう、自分の考えをもっと深めつつ、努力してこやたい。